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PROCES VERBAL DES DÉLIBÉRATIONS PRISES LORS 

DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU LUNDI 18 DECEMBRE 2017 

 

Date de convocation : 13 décembre 2017 

Date d'affichage : 13 décembre 2017 

Membres en exercice : 23 

Présents : Mme SELLEM Lucie, Maire, Mr GAUDART Franck, Mme BOISSEAU BRETECHER Cécile, Mme 

CAMOU LOPEZ Camille, Mr LHUISSIER Jean-Pierre, Mme DARMON Monique, Mme CABOUX Axelle, Mr 

VERMILLON Gilles, Mme CUCINIELLO Jessica , Mr CAHAREL Brice, Mme SOREL Isabelle, Mme GUYOT-

FISCHER Evelyne, Mme PHILIPPE Sandrine, Mr DE ALMEIDA José, Mme BOUGERET Florence, Mr 

DUVERNEUIL Jean-Jacques, Mr LEGRAS Olivier (arrivé à 20h57), Mr HENTGES Guy, Mr CATHY Gérard 

Absents excusés : Excusé(s) ayant donné procuration : Mme DUCHEMIN Cécile à Mme BOUGERET Florence 

Absents non excusés : Mme MARTIN NIZIOL Caroline, Mr PRADEL Angelin, Mr THOMASSET Ghislain 

 

Nombre de votants : 19 puis 20 à partir de 20h57 

Secrétaire : A été nommé(e) secrétaire : Mme DARMON Monique    

L'an deux mille dix-sept, le 18 décembre à 20h40, le Conseil municipal s'est réuni sous la présidence de 

Madame SELLEM Lucie, Maire. 
 

Approbation du procès-verbal du 20 novembre, pas de lecture  

Approbation de l’ordre du jour : VOTE : 19 voix POUR à l’unanimité. 

 

Délibération n°17-054 : Sur proposition de Franck GAUDART, Maire-adjoint délégué à l’urbanisme, le 

Conseil municipal, par 19 voix POUR, approuve l’avis sur le PLU de Bures  

Mr CATHY : pourquoi Bures demande l’avis de GLC ? Cette demande est-elle faite aux autres communes ? 

Mr GAUDART : oui c’est une obligation de demander aux communes limitrophes. 

Mr HENTGES : est-ce un avis seulement ? 

Mr GAUDART : oui c’est uniquement un avis. Obligation de le demander mais pas d’obligation aux communes 

sollicitées de répondre.  

Mme BOUGERET : qu’est-ce que la vulnérabilité ? 

Mr GAUDART : concerne les évènements d’environnement, type inondations, … 

 

Délibération n°17-055 : Sur proposition de Madame Camille CAMOU LOPEZ, Maire-adjointe déléguée aux 

finances, le Conseil municipal, par 19 voix POUR, approuve l’ouverture des crédits d’investissement par 

anticipation BP 2017 M14  

 

Délibération n°17-056 : Sur proposition de Madame Camille CAMOU LOPEZ, Maire-adjointe déléguée aux 

finances, le Conseil municipal, par 19 voix POUR, approuve l’ouverture des crédits d’investissement par 

anticipation BP2017 M49 

 

Délibération n°17-057 : Sur proposition de Florence BOUGERET, Conseillère municipale déléguée à la 

communication et à la vie culturelle, le Conseil municipal, par 19 voix POUR, autorise Mme le Maire à signer 

la convention de rétrocession de la salle Barbara avec la CPS 

Mme le Maire précise que cette rétrocession ne sera actée que lors du vote en conseil communautaire de   

Arrivée de Mr LEGRAS à 20h57 

Mr HENTGES demande où est le bénéfice du regroupement des fonctions lorsque le citoyen doit payer pour 

la commune, l’interco … 

Mme le Maire rappelle que cette notion d’efficience a été actée dans les axes d’analyses définis par 

l’interco… 

 

Délibération n°17-058 : Sur proposition de Franck GAUDART, Maire-adjoint délégué à l’urbanisme, le 

Conseil municipal, par 20 voix POUR, approuve le rapport CLECT 

Suite à une demande de Mme BOUGERET, Mr GAUDART rappelle que cette commission traite l’ensemble 

des sujets transférés.  
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Délibération n°17-059 : Sur proposition de Florence BOUGERET, Conseillère municipale déléguée à la 

communication et à la vie culturelle, le Conseil municipal, par 20 voix POUR, approuve la fixation des tarifs 

de location espace culturel Barbara 

Mr LEGRAS demande les anciens tarifs. 

Pour rappel les anciens tarifs étaient de : 

 Journée 24 h 10/18h 18/2h 

Habitant CPS 900 500 500 

Habitant Hors CPS 1200 670 670 

 

Délibération n°17-060 : Sur proposition de Madame Monique DARMON, Maire- adjointe déléguée au 

cadre de vie, le Conseil municipal, par 20 voix POUR, approuve le rapport annuel sur le prix et la qualité du 

service public d’assainissement pour l’année 2016 du SIAHVY 

 

Délibération n°17-061 : Sur proposition de Madame Monique DARMON, Maire- adjointe déléguée au 

cadre de vie, le Conseil municipal, par 20 voix POUR, autorise Mme le Maire à signer la convention d’entente 

avec Palaiseau pour l’entretien du réseau assainissement 

Mme DARMON précise qu’à terme, d’ici janvier 2019, il est question que l’agglomération reprenne ce 

domaine. 

 

Délibération n°17-062 : Sur proposition de Lucie SELLEM, Maire, le Conseil municipal, par 20 voix POUR, 

autorise Mme le Maire à signer la convention de participation financière pour le risque santé et prévoyance 

avec le CIG 

 

Délibération n°17-063 : Sur proposition de Lucie SELLEM, Maire, le Conseil municipal, par 20 voix POUR, 

autorise l’adhésion à la procédure de renégociation au contrat groupe d'assurance statutaire du CIG Grande 

Couronne 

 

Délibération n°17-064 : Sur proposition de Lucie SELLEM, Maire, le Conseil municipal, par 20 voix POUR, 

approuve l’actualisation du régime indemnitaire 

 

Le Maire précise qu’aucune décision du Maire n’a été prise dans le cadre de sa délégation (article L2122-22 

du CGCT).  

 

Mr LEGRAS demande où en est le chantier du CDL et quand pourra se faire la visite du site.  

Mme le Maire précise qu’il y a un peu de retard par rapport à la livraison. Les sols sont en train d’être 

réagréés ce qui empêche une visite en ce moment. Visite du bâtiment à priori possible à mi-janvier.  

 

Le conseil est clos à 21h25 

Parole est donnée au public. 

La séance est levée à 21h27.       
         

 

 

 

 

A Gometz le Châtel, le 18 décembre 2017. 

Le Maire, 

 

Lucie SELLEM. 


